

Kévin Courties, bien plus qu'un adjoint

Fédérale 2. Rennes EC - Le Rheu, dimanche (14 h 30). L'entraîneur-adjoint de l'équipe rennaise forme un duo très complémentaire avec Yann Moison.

Une véritable relation de confiance existe entre Yann Moison et Kévin Courties. Le binôme fonctionne à merveille et chacun y trouve sa place. « **On est proche sur et en dehors du terrain. Ça permet de travailler en toute honnêteté et en toute clarté. C'est surtout plus facile et plus agréable** », admet l'entraîneur adjoint du Rennes EC. « **C'est quelqu'un que je vois plus que ma femme (rires). On discute tous les jours. On a une relation très forte, très poussée** », confie son compère rennais.

Que ce soit à l'entraînement ou lors d'un match, les deux hommes se complètent parfaitement et se partagent les tâches, les décisions. « **On travaille en commun. Mais tout ce qui est mis en place auprès des joueurs est divisé entre nous deux. Moi je m'occupe de la défense et des avants. Yann (Moison) s'occupe des trois-quarts** », explique Courties. « **Le rôle de chacun est discuté avant chaque séance collective. On ne se marche pas sur les pieds. C'est le but de chaque binôme** », complète Moison.

Cela fait presque sept ans que les



Kévin Courties, coach adjoint du REC.

deux entraîneurs se connaissent et se côtoient. Ils ont notamment travaillé ensemble au Rheu, le club voisin qu'ils affrontent, dimanche, pour le derby. Kévin Courties est très élogieux envers son acolyte : « **Yann (Moison) est quelqu'un de très important pour moi. Il m'a beaucoup accompagné dans ma formation d'entraîneur. Il m'a aidé, soutenu au quotidien. Je lui suis très reconnaissant** ». « **Au fil des années, on a créé une relation de proximité, des**

affinités. On partage les mêmes passions, sportives ou non. Je veux donner mon maximum pour lui, pour que son projet aboutisse », ajoute-t-il.

L'entraîneur-adjoint du club rennais reste humble quand il évoque ce qu'il apporte de plus à l'équipe par rapport à Yann Moison : « **J'ai un peu plus de relationnel que lui avec les joueurs. Sinon, au niveau collectif, il a plus son mot à dire car c'est l'entraîneur principal et il est aussi directeur technique** ».

De son côté, le coach du REC estime que son adjoint amène un supplément d'âme aux joueurs : « **Il est plus jeune que moi. On a vingt ans d'écart à peu près. Il apporte toute sa fougue, sa passion. Il croit encore en ses rêves. C'est quelque chose d'essentiel pour nous, pour le groupe** ». C'est un plaisir pour lui de l'avoir à ses côtés : « **Il véhicule, en permanence, un message auprès des joueurs. Ça ne peut être que positif** ». La relation entre les deux hommes, qui va au-delà du ballon ovale, est bien partie pour durer.

Baptiste GALIPAUD.